

平成26年度 クラブ紹介

卓球

男子 学校対抗では、平成20・21年に北信越・全国大会に出場している。個人では、平成18～21年に4年連続で北信越・全国大会に出場している。最近では、県大会より上位大会への出場はないが、少人数で地道に努力している。

女子 個人では、平成15～18年に4年連続で北信越・全国大会に出場(のべ6人)している。学校対抗では、県大会で平成15・16・18・25年に優勝し北信越・全国大会に出場している。個人では、平成24年から、3年連続で北信越・全国大会に出場している。毎日、少人数での活動が続いている。

バドミントン

男子 団体では、平成20年に東信大会での優勝はあるが、それ以降、なかなか県大会を勝ち抜くことができず、上位大会に出場していない。

男女混合で、毎日練習に励んでいる。

女子 団体では、平成15・17・18・19年の県大会で優勝をしている。個人においても平成15年から5年連続 北信越・全国大会に出場(のべ8人)している。最近では、平成23・24年の県大会で団体連続優勝をして、北信越・全国大会に出場し、個人でも平成23年に優勝した。平成25年も北信越大会に出場している。

ソフトテニス

男子 個人で平成19・20年に北信越・全国大会に連続出場している。

女子 個人では、平成20年から平成25年まで、毎年、北信越・全国大会に出場している。男女共に少人数であるが、体育館を中心として練習に励んでいる。

軟式野球

最近では、平成23年の県秋季大会(3位)より出場しているが、部員不足のため、なかなか上位大会に進めないでいる。平成24年は、東信春季大会(2位)、県秋季大会(3位)に出場した。平成25年は、人数が少なく、春季大会に出場できなかったが、県秋季大会(3位)に出場できた。

今年は、県春季大会(3位)に出場し、現在 県秋季大会に向けて練習している。



バスケットボール

男子 平成10・11年には、県大会で優勝し、全国大会に出場している。

平成24年 部員以外の応援も含めて、7年ぶりに大会へ参加することができた。東信大会で優勝し、県大会では、3位であった。平成25・26年は、東信大会2位であったが、少人数でよく頑張っている。

女子 平成7・8年には、県大会で優勝し、全国大会に出場している。

最近では、平成20年に県大会2位の戦績がある。その後は、部員がおらず活動が停止している。



サッカー

平成15・16年には、北信越・全国大会に出場しており、特に、平成15年の北信越大会では、準優勝をしている。
平成21・22・23年には、3年連続 県大会で準優勝をしているが、平成24年より部員不足のため大会に出場していない。現在は数人であるが、活動を続けている。

空手道

少人数の活動ではあるが、平成20・21年には、全日制の大会に出場した。現在では、主に形練習が中心である。

軽音楽

平成21年に準同好会として発足し、平成22年よりは、同好会として、地道に活動を続け、平成24年には、クラブに昇格した。他のクラブとの重複者もあわせて20名近くの部員がいる。

長野県高等学校軽音楽系クラブ合同演奏会

(H23 東北信大会 奨励賞 県大会 審査員賞 H24 東北信大会 優秀賞)



将棋

毎日 短時間、基礎から学ぶ生徒や実践練習をする生徒など、様々なメンバーであるが、男女ともに楽しく技量を磨いている。

最近では、全日制の大会に出場するなど成果を収めている。

H24 県高文連東信支部将棋部会将棋選手権大会 男子個人戦B 準優勝

ものづくり

折り紙や鉄製品、またマンガ・イラスト・詩など色々な分野の作品を製作している。文化祭での発表が中心であるが、保護者懇談会や体験入学の際にも昇降口に展示発表をしている。

ボランティア

平成22年より発足し、地道に活動を続けている。同好会員の中には、校外のボランティア活動の中心的な役割を果たしている生徒もいる。

校内の活動では、プルタブ集めなどを中心に活動している。メンバーの主な受賞は次の通りです。信越・関東第一ブロック ボランティア・スピリット賞

(H23 ブロック賞 H24 コミュニティ賞)

その他 柔道

中量級では、平成16～19年まで 4年連続北信越大会 優勝
全国大会でも 3位(H16) 2位(H17) 2位(H18) 優勝(H19)の
戦績を残している。

陸上 平成18・19年に1名が中距離で全国大会に出場している。